Excélsior Sección: Nacional 2024-01-21 01:55:23

291 cm²

Página: 8

No podrán tampoco llamar al voto ni colocar propaganda o participar en debates. Será, en general, un periodo de guarda para los aspirantes.

Los malos gobernantes son elegidos por los buenos ciudadanos que no votan.

George J. Nathan

os consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) advirtieron que, a partir del 18 de enero, al finalizar el periodo de precampaña, los tres aspirantes presidenciales deberán dejar de hacer actos masivos en lugares abiertos y retirar sus spots de radio y televisión.

No podrán tampoco llamar al voto ni colocar propaganda o participar en debates. Será, en general, un periodo de guarda para los aspirantes. El 18 de enero concluyó el periodo de precampaña que inició el pasado 20 de noviembre; un día después, y hasta el 29 de febrero, estará vigente el periodo de intercampaña.

No podemos negar que nuestra política nacional depara sorpresas, las leyes y reglamentos parecen redactadas por quienes no tienen otra cosa que hacer que complicarles la vida a los ciudadanos y a los aspirantes a un puesto en el gobierno.

Porque de otra manera no se entiende que se impida a quienes tienen una idea clara de qué quieren y para qué quieren ganar un puesto, después de que se les permitió hablar día y noche, de buenas a primeras se les prohíbe hacer campaña, y se les obliga a un silencio forzado, so pena de recibir amonestaciones y sanciones por ello.

¿Sirve de algo ese silencio?, ¡claro que no!, porque quienes no somos precandidatos, sino ciudadanos libres, podemos hacer reflexiones, analizar el estado del país, incluso hacer predicciones sobre lo que pasará en estos meses hasta que surja el nuevo presidente o presidenta de México.

Y en este sentido es que quiero analizar —una vez más la deplorable situación en que vivimos los mexicanos debido al cúmulo de errores, omisiones, corruptelas, robos, asaltos,

homicidios, secuestros, desapariciones, extorsiones a lo largo y ancho del país, situación que se agrava por días, frente al silencio culpable del señor presidente y sus secuaces, lo que confirma que este sexenio será al peor en la historia reciente del país.

La lista de los fracasos presidenciales es incontable, y sus efectos sobre la población son evidentes, inseguridad, miedo a todas horas, saqueo de la economía, enfermedad y muerte de millones de compatriotas, desaliento, muerte sin fin.

Y al analizar las opciones que tenemos y tendremos cuando las campañas se reanuden, solamente vemos dos opciones, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez; no analizo al señor

Jorge Álvarez Máynez, sólo critico su oportunismo aberrante.

Claudia Sheinbaum representa más de lo mismo, y con eso digo todo, porque una y otra vez hemos documentado el fracaso de esta administración, y lo que ella representa es la "consolidación", o el "segundo piso" de lo hecho (deshecho) hasta ahora. Diga lo que diga, ofrezca lo que ofrezca, está atada al pasado, recibió un bastón, pero no tiene el mando como lo comprobamos cada día.

Y del otro lado, está cada día más presente la figura, la personalidad y el proyecto de Xóchitl Gálvez, quien ya no quiere enfrentar sin presentar un proyecto de nación que inicie ese cambio que todos necesitamos, en lo personal, en lo jurídico, en lo institucional, en lo ético.

Xóchitl Gálvez, respaldada cada vez más por la oposición, ha presentado los puntos más importantes por atender: seguridad, educación, salud, apoyo al campo, becas, programas sociales, y 15 programas más que pueden iniciar la reconciliación del país y revertir los inmensos daños que ha sufrido y hemos sufrido todos.

Y mientras vivimos este periodo de intercampaña, tenemos tiempo de reflexionar, preparar nuestra credencial del INE y disponernos a votar por el bien de México.

La lista de los fracasos presidenciales es incontable, y sus efectos sobre la población son evidentes.

